



Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 84363139

Prix 399 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)



Rare dans le secteur ! Limitrophe de villefranche-sur-mer: un panorama exceptionnel entre mer et montagne. Tennis, piscine, parking collectif. Au sein d'une belle copropriété avec piscine et tennis, sublime 2 pièces, au dernier étage, baigné de soleil grâce à une belle terrasse de 7,35 m² (37,58 m² au total), offrant une vue imprenable sur la mer et la rade de villefranche. l'appartement se compose d'une pièce à vivre comprenant un espace salon de 19 m² avec une cuisine américaine intégré, s'ouvrant sur une belle terrasse offrant une vue mer exceptionnelle et plongeante sur le jardin, d'une ...

Rare find in the area! Bordering villefranche-sur-mer: an exceptional panorama between sea and mountains. Tennis, swimming pool, collective parking. Located within a beautiful condominium featuring a pool and tennis court, this stunning 2-room apartment is bathed in sunlight, thanks to a charming 7.35 m² terrace (totaling 37.58 m² / loi carrez: 30.23 M²). The terrace offers breathtaking views of the sea and the villefranche harbor. Situated on the top floor in absolute tranquility, the apartment comprises a living area with a 19 m² living room and an integrated american kitchen, opening onto ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





